

EL MERCURIO HACE 30 AÑOS

17 de febrero de 1995



TERRITORIO ANTÁRTICO. La Armada alcanzará las mayores latitudes en esa zona, gracias al nuevo rompehielos "Contraalmirante Oscar Viel", uno de los seis busques adquiridos este

año. Actualmente, la mayoría de las expediciones entre los meridianos 90 y 53 de latitud sur son apoyadas por efectivos de nuestro país, reafirmando la soberanía nacional desde 1947. En la foto, el buque procedente de Canadá atraca en Valparaíso, cuenta con una autonomía de 8 mil millas y puede permanecer hasta 60 días aislado, sin necesidad de reabastecimiento.

METRO. Autoridades confirmaron un estudio para extender la Línea 5 hacia el centro de Santiago. Además, cada una de las nuevas estaciones de esta línea contará con un diseño interior característico, para que los usuarios las identifiquen durante el viaje, una vez comience a operar, en enero de 1997.

ÑUÑO A. La Municipalidad desarrollará cuatro proyectos para la remodelación urbana de la comuna. Los sectores contemplados son San Eugenio, Campo de Deporte, recuperación de Plaza Egaña, y un plan piloto de locomoción colectiva de 30 cuadras de Avenida Grecia, entre las calles Crescente Errázuriz y Doctor Johow.

HACE 50 AÑOS

17 de febrero de 1975

OBSERVATORIO LA SILLA. Inaugurada la primera etapa para el telescopio de 3,6 metros que se instalará en este centro astronómico a fines de este año.

BANGKOK. Comenzó el funcionamiento de un puente aéreo, financiado por Estados Unidos, para el abastecimiento entre Tailandia y Camboya.

HACE 100 AÑOS

17 de febrero de 1925

CENSURA. El acta de la Junta de Gobierno señala que los periódicos "El Diario Ilustrado", "La Unión", "El Heraldo" y "La Patria", llaman a la subversión.

AMNISTÍA EN ESPAÑA. El número de beneficiados por delitos comunes y políticos llega a 33.255; de estos, 21.466 ya están en libertad y el resto, solo parcialmente.